L'ESPOIR

Délire joyeux - consultation nationale

Comme il serait agréable de retrouver la voiture à cheval, plus de pollution !

De ramasser le crottin pour fertiliser mes fraisiers, plus de pesticide!

De se retrouver le soir au coin du feu pour papoter avec ses amis, plus de matraquage télévisé!

De prendre son stylo pour écrire une belle lettre d'amour, plus d'e-mails!

De pouvoir aller faire ses courses chez les petits commerçants, plus d'hypermarché!

Bien sûr, comme je suis une vieille tout était mieux avant.....